Temas nacionales

Renunció primer vicepresidente de la República Alberto Fait

El primer Vicepresidente de la República, Ing. Alberto Fait Lizano renunció a partir del 8 de mayo —tal como lo adelantó LA REPUBLICA hace dos semanas— se dedicará a su campaña como candidato del Partido Liberación Nacional.

Fait luchará contra el Dr. Carlos Manuel Castillo, quien no quiso unirsele para formar bloque y el Dr. Oscar Arias Sánchez.

La convención abierta en lo cual están de acuerdo los tres precandidatos será el próximo 27 de enero de 1985.

Fait era partidario de que la convención se realizara a mediados de 1985 pero la lucha de tendencias se precipitó en tal forma que Fait es, de los precandidatos, el último en renunciar a su cargo.

Enviará su renuncia tal como corresponde ante la Asamblea Legislativa y quedará a partir de su aceptación como único vicepresidente el Lic. Armando Aráuz.

"He aceptado la petición de un grupo de

amigos para que encabece la lucha por la camp candidatura. He aceptado, tras conversar con el presidente Monge quien no puso objeción alguna. Me habría gustado quedarme en el cargo más tiempo pero las circunstancias no lo han permitido".

Fait habló ayer a solas con el presidente Monge sobre su salida del Gobierno y el mandatario le manifestó que "yo no tengo derecho alguno a privar a mis colaboradores de la legítima aspiración a la Presidencia de la República".

"No hubo posibilidad alguna de consenso", dijo Fait cuando se le mencionó la posibilidad de que hubiera solamente dos o un precandidato en el Partido Liberación".

Fait dirigirá su propia campaña y por el momento el Ministro de Trabajo Lic. Guillermo Sandoval seguirá como ministro, pero lo más posible es que sea llamado en julio a dirigir la campaña cuando se inicie la "etapa caliente".

Fait no quiso ayer por respeto al Tribunal Supremo de Elecciones dar amplias declaraciones de tipo político, pero dijo que "soy partidario de la convención abierta en Liberación (esto significa que podrán participar unas 100.000 personas en todo el país").

El Vicepresidente estima que "la base de organización de la campaña de don Luis Alberto Monge está a su lado".

Fait dirigió aquella campaña de 1981-1982 y sus allegados aseguran que cuenta con el apoyo de los ex- presidentes Figueres y Oduber así como con el concurso de 19 de los 33 diputados del partido Liberación Nacional.

Sus allegados manifestaron que "Fait está seguro de ganar la convención y de derrotar luego, por amplísimo margen al Lic. Rafael Angel Calderón F. candidato potencial de la Unidad".



Ing. Alberto Fait, primer Vicepresidente de la República quien ayer anunció su renuncia a partir del 8 de mayo tal como LA REPUBLICA lo adelantó hace dos semanas.